
 

 
Mission : J’essaie. j’avance et j’en suis fier ! 
Vision : Une école bienveillante et stimulante qui permet à chacun de s’épanouir. Un milieu de vie 
où chacun à l’occasion de s’impliquer et de se dépasser. 
Nos valeurs : Bienveillance, respect et dépassement de soi 

 
 

 

École Portage École de la Rivière et du Clair-Soleil 
 Téléphone : (418) 775-5500 
 Courriel :  portage@csphares.qc.ca 

  
 

PROCÈS-VERBAL  
RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
Date : jeudi le 6 juin 2024 

Heure : 18 h 00 
Lieu : Centre d’art Marcel-Gagnon de Sainte-Flavie 

 

1. Mot de bienvenue, vérification des présences et du quorum 

 

Présences :  

Mme Myriam Desjardins 

M. Pierpol Bouffard 

Mme Marie-Josée Dubé 

Mme Myriam Morissette  

Mme Franceska Ouellet  

Mme Julie Roy 

Mme Julie Beaulieu 

Mme Joannie Lévesque 

Mme Nadia Beaulieu 

Mme Guyanne Bélanger 

Mme Mélissa Paradis 

 

Absences : 

Mme Jessy Bérubé    Mme Faguie Tremblay 

Mme Marie-Hélène Lavoie    M. Jean-Sébastien Caron 

 

2. Lecture et adoption de la proposition d’ordre du jour 

 

Monsieur Pierpol Bouffard fait la lecture de l’ordre du jour. Deux ajouts sont apportés au point Divers 

concernant la fête de fin d’année le 21 juin 2024 et les activités parascolaires. Il est proposé par madame 

Julie Beaulieu, appuyé par madame Myriam Morissette, d’adopter l’ordre du jour avec l’ajout. Adopté 

à l’unanimité. 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 18 avril 2024 

 

Il est proposé par madame Guyanne Bélanger, appuyé par madame Joanie Lévesque, d’adopter le 

procès-verbal de la rencontre du 18 avril 2024 tel que présenté. Adopté à l’unanimité. 
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4. Courrier 

 

Rien pour le moment. 

 

5. Propositions de la présidente nécessitant une décision 

 

Rien pour le moment. 

 

6. Information de la présidente 

 

Rien pour le moment. 

 

7. Propositions de la direction de l’école nécessitant une décision 

 

7.1. Adoption du budget des services complémentaires 2024-2025 

 

Le budget attribué aux services complémentaires pour l’année 2024-2025 est établi au montant de 

433 672 $. Un montant additionnel de 10 062 $ est offert pour du tutorat. Il est proposé par madame 

Nadia Beaulieu, appuyé par madame Joanie Lévesque, d’adopter le budget présenté. Adopté à 

l’unanimité. 

 
7.2. Adoption du budget initial de fonctionnement 2024-2025 

 

Un budget initial de fonctionnement de 406 626 $ est octroyé pour les écoles du Portage pour 

l’année 2024-2025. Celui-ci pourrait connaître des changements selon le nombre d’élèves dans nos 

écoles. Il est proposé par madame Julie Beaulieu, appuyé par madame Myriam Morissette, 

d’adopter le budget présenté. Adopté à l’unanimité.  

 
7.3. Adoption du code de vie et des règles de fonctionnement 2024-2025 

 

Aucune modification n’est apportée à ces deux documents et leur adoption est proposée par 

madame Julie Beaulieu, appuyée par madame Marie-Josée Dubé. Adoptée à l’unanimité. 

Cependant, ils devront être modifiés à l’automne afin d’y intégrer la nouvelle politique émise par 

le MEQ sur l’utilisation des appareils électroniques et celle concernant les actes de violence. 

 
7.4. Adoption du plan de lutte CVI 2023-2027 

 

Le plan de lutte contre la violence et l’intimidation a été bonifié pour y intégrer les actes de violence 

à caractère sexuel et il est présenté par monsieur Bouffard et madame Desjardins. Il est proposé par 

madame Marie-Josée Dubé, appuyé par madame Myriam Morissette, d’adopter le document tel 

que présenté. Adopté à l’unanimité. Un résumé de ce plan sera intégré à l’agenda en 2025-2026 

mais entretemps, les gens peuvent avoir l’information sur le site interne du CSSDP. 
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7.5. Adoption du plan d’action 2023-2027 

 

La direction présente le plan d’action 2023-2027 en lien avec le PEVR. Il est proposé par madame 

Julie Beaulieu, appuyé par madame Nadia Beaulieu, d’adopter le document tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité. 

 
7.6. Adoption du rapport annuel 2023-2024 

 

Après la présentation du rapport annuel par la direction et la lecture du rapport de la présidente du 

conseil d’établissement, il est proposé par madame Joanie Lévesque, appuyé par madame Marie-

Josée Dubé, d’adopter le rapport annuel tel que présenté. Adopté à l’unanimité. 

 
7.7. Assemblée générale 2024 

 

Il est convenu que l’assemblée générale annuelle se tiendra à l’école Clair-Soleil le 12 septembre 

prochain. Des activités et un repas seront offerts gratuitement de 16h30 à 18h00 et l’assemblée 

débutera à 18h30. En cas de pluie, l’activité aura lieu à l’intérieur. 

 

8. Informations de la direction de l’école 

 

8.1. Cour d’école Clair-Soleil 

 

Le plan d’aménagement et les modules choisis sont présentés au conseil d’établissement. Le 

Service des ressources matérielles fera le suivi pour la suite du projet et celui-ci sera réalisé dans 

la prochaine année scolaire. Il est proposé par madame Guyanne Bélanger, appuyé par madame 

Joanie Lévesque, d’adopter le projet tel que présenté. Adopté à l’unanimité. 

 

8.2. Présentation de l’offre de services professionnels 2024-2025 

 

Monsieur Pierpol Bouffard présente les mandats de services professionnels qui seront offerts pour 

l’année scolaire 2024-2025 :  

 

- Orthophonie : 35 heures par semaine pour les écoles du Portage et des Hauts-Plateaux ; 

- Psychoéducation : 35 heures par semaine pour les écoles du Portage et des Hauts-Plateaux ; 

- Orthopédagogie : 35 heures par semaine pour les écoles du Portage et des Hauts-Plateaux, en 

plus du poste occupé par madame Julie Beaulieu ; 

- Travail social : 35 heures par semaine pour les écoles des Hauts-Plateaux et Norjoli. 

 

Les affectations pour ces mandats seront données sous peu. 

 

9. Parole aux divers représentants(es) 

 

9.1. Public 

 

Aucun. 
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9.2. Représentant(e) de l’Organisme de Participation Parentale (O.P.P.) 

 

Aucun. 

 

9.3. Trésorerie 

 

Actuellement, le solde au compte est d’environ 915 $. Après avoir payé le repas de ce soir, il est 

proposé par Mélissa Paradis, appuyé par Marie-Josée Dubé, que le solde restant soit divisé en part 

égale entre les deux écoles et que ce montant serve à acheter des jouets pour les cours d’école. 

Adopté à l’unanimité. Ces sous devront être dépensés avant le 30 juin 2024 et madame Julie Roy 

s’occupera d’aviser les responsables d’école du montant qui leur sera alloué. 

 

9.4. Représentante au Comité de parents du CSS des Phares  

 

La dernière rencontre du comité de parents aura lieu le 18 juin prochain et il sera notamment 

question de la négociation des contrats avec les transporteurs scolaires.  

 

9.5. Membres du personnel  

 

Mesdames Guyanne Bélanger et Joannie Lévesque résument les activités tenues dans nos écoles 

ou qui sont à venir d’ici la fin de l’année scolaire :  

 

- Lancement de livres des élèves de la classe de madame Virginie D’Astous le 12 avril en après-

midi ; 

- Cours de piscine avec monsieur Simon Leblanc pour les élèves de l’école de la Rivière en avril 

et mai ; 

- Participation à la journée Cyclomini organisée par COSMOSS le 10 mai dernier ; 

- Présentation de jeux réalisés en électricité pour les élèves de la classe de madame Élisabeth 

Hamelin, ce qui a contribué au financement des activités de finissants ; 

- Sortie à l’Expo Agricole d’Amqui le 7 juin 2024 pour les classes de mesdames Laurie Therriault, 

Monia Laflamme, Joanie Lévesque, Guyanne Bélanger, Virginie D’Astous et Noémie 

Lechasseur ; 

- Spectacle de talents à l’école Clair-Soleil le 11 juin 2024 ; 

- Sortie et coucher au Domaine Valga le 13 juin 2024 pour les élèves d’Élisabeth Hamelin ; 

- Sortie au Bora Parc pour tous les élèves de l’école Clair-Soleil le 14 juin 2024 ; 

- Spectacle de musique de l’école de la Rivière le 18 juin 2024 ; 

- Soirée des finissants de Clair-Soleil et de la Rivière le 18 juin 2024 à Ste-Angèle-de-Mérici ; 

- Olympiades organisées par monsieur Simon Leblanc pour les élèves de Clair-Soleil et de la 

Rivière le 20 juin 2024 ; 

- Gala de lecture pour les élèves de madame Noémie Lechasseur ; 

- Activité avec les élèves et les parents du niveau préscolaire à Clair-Soleil. 

 

9.6. Membre de la communauté 

 

Aucun. 
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10. Divers  

 

10.1. Suivi OPP – Campagnes de financement 

 

Aucune campagne de financement n’est envisagée pour l’année scolaire 2024-2025 mais quelques 

suggestions sont soumises :  

- La Mine de Ketchup ; 

- Le Légumier de L’Est ; 

- La collecte de bouteille. 

 

10.2. Fête de fin d’année 

 

Le vendredi 21 juin prochain sera la dernière journée d’école et plusieurs activités sont organisées 

le matin dans les écoles Clair-Soleil et de la Rivière. Un dîner hot-dog sera préparé par les parents 

de l’OPP pour l’école Clair-Soleil, alors qu’un repas style buffet froid sera offert à l’école de la 

Rivière. Ces repas seront financés par la mesure Aide Alimentaire. 

 

10.3. Activités parascolaires 

 

Madame Julie Roy mentionne qu’elle a mentionné à la RSEQ l’intention d’avoir à nouveau des 

activités parascolaires à l’école. Malgré cette initiative, madame Marie-Josée Dubé déplore le 

nombre et la variété des activités offertes car elles ne s’adressent pas à tous les élèves. Ceci 

s’explique souvent par le manque de bénévole ou de volontaire pour animer ces activités. Elle 

propose de communiquer rapidement avec monsieur Patrice Maillot d’Anim’Action qui offre un 

large éventail d’activités parascolaires car ses disponibilités se comblent vite.  

 

11. Évaluation de la rencontre 

 

Belle rencontre. Les gens ont apprécié partager un repas ensemble. 

 

12. Levée de la séance 

 

La levée de la séance est proposée à 20h25 par madame Joanie Lévesque, appuyé par madame Nadia 

Beaulieu, après épuisement de l’ordre du jour. Adopté à l’unanimité. 


